
                                     
      

                            INCONTRO CON VASCO 

                                                                                                           
Ciao Gian!                                                                                                                                      
Sono felice di avvisarti che finalmente ci sono riuscita!!!!   
Sono riuscita a incontrare Vasco, a "baciarlo" e a stringergli la mano. 
Io ed il resto del direttivo del Fan Club "Amici del Vasco" (Io, Maurizio, 
Chiara e Federica) siamo andati su a Bologna (non dico di preciso dove), 
sapevamo che Lui era là a fare le prove in un hotel, per il concerto del                           
1 maggio a Roma. 
*Siamo partiti con l'intenzione di dare a Vasco una targa a nome del  
Fan Club, e a nome del comune della città di Portogruaro*.  
Sono stati 3 giorni bellissimi, intensi, ma molto, molto faticosi, non è stato molto 
semplice, anche perchè c'era parecchia gente là ad aspettarlo, non eravamo i soli,     
ma gli unici ad avere una targa in mano. 
Finalmente la sera del 25 Aprile, dopo ore, e ore di attesa, arrivati allo 
stremo delle forze ce l'abbiamo fatta, siamo riusciti a consegnargli la targa,                
una gran stretta di mano, due parole veloci, un ringraziamento da parte sua,                
e in un attimo se nè andato.  
E' stato proprio un attimo, ma intenso, credimi. 
A livello di Fan Club sono molto soddisfatta, (anche perchè consegnare una 
targa al proprio "mito", anche a nome del Comune di Portogruaro, non credo 
sia poco), ci credo in questo progetto e spero che il tutto vada avanti per 
il meglio, dal punto di vista mio personale, che dire, non ho parole, è stata una 
emozione fortissima che non potrò sicuramente dimenticare, ancora adesso 
mentre ti scrivo, mi vengono quasi, quasi le lacrime agli occhi [?]. 
Beh questo, in poche parole è quanto, grazie se ti soffermerai a leggere 
questa mia mail, ti mando in allegato la foto della consegna della targa,  
stammi bene, a presto!  Ciao 
  
                                                                                               Francesca  
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